

向山校区新校準備会だより 第3号

第3回「新校準備会」を開催しました

向山校区施設一体型幼稚園・義務教育学校の設置に向け、円滑な諸準備に必要な事項について意見交換を行う場として、「向山校区 第3回新校準備会」を6月24日(月)に開催しました。

向山校区自治協議会会長、各校のPTA会長、向山幼稚園保護者代表、各校の校長・幼稚園長等により、新校準備会規約について確認し、令和6年度の委員長・副委員長の選出が行われました。その後、事務局から、新しい幼稚園・義務教育学校の施設概要及び江南中学校の敷地内における新校舎等の配置比較について説明が行われ、意見交換を行いました。新校舎等の配置比較については、教室・校庭環境や駐車場から新校舎等までの動線などの観点から、新校舎を敷地の北側(江南中学校校舎跡地)に配置する案を前提に検討することとなりました。また、小体育館(第二体育館)の規模や中学校敷地の接道の課題、小学校敷地の活用方法については引き続き検討していくことになりました。



■次第

- 1 開会
- 2 教育委員会あいさつ
- 3 参加者紹介
- 4 規約についての確認
- 5 第2回新校準備会について
- 6 江南中学校・向山小学校・向山幼稚園 魅力ある学校づくり基本計画(たたき台抜粋)について
- 7 その他
- 8 閉会

主な意見

■新校舎等の配置比較について

- ・敷地内にプールを整備する方向で検討してほしい。
- ・敷地の出入口として、江南中学校東側(国道3号線側)を usable するようにしてほしい。
- ・工事中の安全性を考慮し、敷地南側の門を活用するなど、出入口を分散させたほうがよい。
- ・江南中学校敷地に現状のグラウンド広さが確保できれば、野球グラウンドは江南中学校敷地に整備し、向山小学校敷地にテニスコートを整備することも考えられるのではないかな。
- ・小学校の野球や中学校の部活ができるグラウンドを整備してほしい。向山小学校敷地の活用も併せて検討してほしい。
- ・幼稚園は車送迎が多いため、駐車場から幼稚園までの距離は短いほうが良く、義務教育学校で送迎が必要な方に配慮し、駐車場と校舎も近いほうがよい。
- ・学校環境としては、東向き校舎よりも、南向き校舎(案①)がよい。
- ・総合的にみて案①がよいと思う。
- ・体育の授業や夜間開放などを踏まえて、小体育館(第二体育館)の面積がどれくらいになるのか教えてほしい。



※会議では、上記、案①のほか、
 ・案② 校舎西側配置(仮設校舎なし)
 ・案③ 校舎南西側配置(仮設校舎なし)
 について、比較検討を行いました。

活発な意見交換が行われ、特に、工事中の安全性の確保に関する意見や、駐車場から新校舎までの距離に関する意見、グラウンドや体育館の利用に関する意見など、多くの意見が出されました。魅力ある学校づくりに向け、引き続き検討を進めていきます。

新校準備会は、2、3か月に1回程度を目安に開催します。

藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり 整備事業のホームページ掲載

藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり整備事業のホームページを開設しています。新校準備会等についても、情報を掲載していきますので、ぜひご覧ください。



ご質問やご意見等がございましたら、熊本市教育委員会事務局の指導課又は教育改革推進課までお寄せください。

【指導課】(096)328-2721

【教育改革推進課】(096)328-2708